



PRESSEMITTEILUNG
Zur sofortigen Freigabe

Übergabe der Flamme für die FAI World Air Games Dubai 2015 ist der Beginn einer weltweiten Werbekampagne für die Veranstaltung

Lausanne, Schweiz, 28. Mai 2015 – In einer symbolischen Geste wurde die Flamme der FAI World Air Games Dubai 2015 entfacht und der Emirates Aerosports Federation (EAF) als dem Organisationskomitee der Spiele von der FAI übergeben. Die Zeremonie fand beim Olympischen Museum in Lausanne (Schweiz) statt, wo sich der Hauptsitz der FAI befindet. Es waren geladene Gäste aus dem Bereich des Luftsports und weitere Ehrengäste anwesend.

Die Veranstaltung ist der Beginn einer Welttournee, die den Spielen weltweit Aufmerksamkeit verschaffen wird. Eine werbewirksame Präsenz bei verschiedenen Wettbewerben, Flugschows und Veranstaltungen rund um den Globus wird ein größtmögliches Publikum ansprechen.

FAI Präsident, Dr. John Grubbström, erklärte: "Die FAI World Air Games Dubai 2015 bieten uns die Gelegenheit, unseren aufregenden Luftsport den Menschen in nie dagewesenem Maße nahe zu bringen. Wir wissen bereits, dass die Spiele großartig sein werden, mit spektakulärem Sport, spannenden Wettbewerben an wunderbaren Veranstaltungsorten in Dubai. Wir müssen jetzt sicherstellen, dass die Welt von den Spielen Notiz nimmt, indem wir ihnen eine breite Medienpräsenz verschaffen. Letztlich wollen wir, dass die ganze Welt die Spiele im Dezember verfolgt und infolge dessen viele junge und weniger junge Menschen an die Türen der Luftsportvereine klopfen, um der Luftsportgemeinschaft beizutreten. Die heutige Zeremonie und Flugschau werden, zusammen mit der weltweiten Werbetour, wesentlich dazu beitragen, diese Ziele zu erreichen."

Der Tag erreichte seinen Höhepunkt, als FAI Präsident Dr. Grubbström die Fackel an Dubai Sports Council Secretary General His Excellency Saeed Mohammad Harib übergab, der wiederum den Brenner eines Heißluftballons im Vorgarten des Museums entzündete. Der Ballon wurde dann vollständig aufgeblasen und offenbarte dabei seine eigens angefertigte Hülle mit dem Logo und den Farben der Spiele. "Ein wirklich außergewöhnlicher, emotionaler und symbolträchtiger Moment", kommentierte FAI Präsident Dr. Grubbström später.

Bevor die Flamme übergeben wurde, gab gleichermaßen zur Freude der Öffentlichkeit und der Gäste eine unvergessliche Flugschau einen kleinen Einblick in das, was der Luftsport bieten kann. Oldtimer Flugzeuge, die direkt vor dem Museum über den Genfer See flogen, wurden für den Charme der Designs vergangener Tage und den charakteristischen Klang ihrer alten Motoren bestaunt. Die P3 Flyers zeigten die ganze Schönheit des Formationsflugs, während der Schweizer Kunstflugpilot Jérôme Cusin mit seinen geschickten Kunstflugmanövern beeindruckte. Am Ende der Flugschau begeisterten Vorführungen von Fallschirmspringern wie zum Beispiel Punktlandung, Wingsuitfliegen und Fallschirmformation das Publikum. Am Boden gab es aus Anlass dieser Veranstaltung eine Ausstellung von Segel- und Modellflugzeugen.

Dr. Grubbström und Seine Exzellenz Yousif Al Hammadi, Direktor der FAI World Air Games Dubai 2015 hielten Reden vor den Gästen und den Medien, denen später das Konzept, die Herausforderungen und die Chancen des Multiluftsportwettbewerbs / Wettbewerbs mit mehreren Luftsportarten erklärt wurden.

Am Abend fand ein Flieger-Galadinner statt und beschloss einen denkwürdigen Tag.

- [Laden Sie Bilder der Veranstaltung in hoher Auflösung herunter](#)

Über die FAI World Air Games

Die World Air Games, die gemäß den Vorschriften der Fédération Aéronautique Internationale (FAI) durchgeführt werden, sind eine erstklassige, internationale Flugsportveranstaltung mit mehreren Disziplinen, an der die weltweit besten Athleten im Flugsport teilnehmen.

Die FAI World Air Games 2015 wurden an die Vereinigten Arabischen Emirate vergeben und werden in Dubai abgehalten. Diese Veranstaltung mit mehreren Disziplinen wird von der Emirates Aerospports Federation unter der Schirmherrschaft des Kronprinzen von Dubai, Seiner Hoheit Sheikh Hamdan bin Mohammed bin Rashid Al Maktoum organisiert und wird vom 1. bis 12. Dezember 2015 stattfinden.

Am 4. Juni 2014 unterzeichneten FAI-Präsident Dr. John Grubbström und Seine Exzellenz Nasser Al Neyadi, Präsident der Emirates Aerospports Federation eine Übereinkunft.

Die Hauptziele der FAI für diese Veranstaltung sind es, die "FAI World Air Games Champions" zu bestimmen; den Flugsport der allgemeinen Öffentlichkeit vorzuführen und die Beteiligung der Öffentlichkeit am Flugsport zu fördern, indem neue Teilnehmer für die Flugsportdisziplinen angelockt werden; die FAI-Veranstaltungen gegenüber anderen Sportorganisationen zu bewerben und eine attraktive Plattform für das Fernsehen und andere externe Interessensinhaber zu schaffen.

Die bisherigen Games fanden in der Türkei (1997), in Spanien (2001) und in Italien (2009) statt.

- www.worldairsports.aero

Über die FAI

Die [Fédération Aéronautique Internationale \(FAI\)](http://www.fai.org), der internationale Luftsportverband, ist der weltweite Dachverband für den Luftsport und ist für die Zertifizierung von Weltrekorden in der Luft- und Raumfahrt zuständig. Die FAI wurde 1905 gegründet und ist eine nicht staatliche und gemeinnützige Organisation, die vom Internationalen Olympischen Komitee (IOC) anerkannt ist.

Die Tätigkeiten der FAI umfassen die Bereiche Ballone und Luftschiffe, Motorflug, Segelflug, Helikopterflug, Fallschirmspringen, Modellflugzeugbau, Kunstflug, Drachenfliegen, Ultraleichtflugzeug- und Motorschirmfliegen, Amateurbau von Luftfahrzeugen, Muskelkraftflugzeuge, Gleitschirmfliegen und alle anderen sportlichen Aktivitäten im Bereich Luft- und Raumfahrt

Über den EAF

Der [Flugsport-Verband der Vereinigten Arabischen Emirate \(EAF\)](http://www.eaf.ae) ist ein aktives Mitglied der FAI. Er wurde 2012 als gemeinnützige Organisation gegründet, um die schnelle Entwicklung des Luftsports in den Vereinigten Arabischen Emiraten zu koordinieren und ihr eine Richtung zu geben.

Zu den Tätigkeiten des EAF gehören die Festlegung von Regeln zur Kontrolle, die Zertifizierung und die Bestimmungen für die Flugsportveranstaltungen, welche die Mitglieder innerhalb der Emirate organisieren. Der EAF fördert außerdem die Sicherheit des Sports.

Die internationalen Meisterschaften im Fallschirmspringen von Dubai finden seit 2010 jährlich statt. 2012 war Dubai Gastgeber der FAI-Weltmeisterschaften im Fallschirmspringen (Mondial 2012), an denen 1440 Teilnehmer aus 57 Ländern in 13 Disziplinen teilgenommen haben, was die Veranstaltung somit zur bisher größten Veranstaltung im Fallschirmspringen macht. In den letzten Jahren haben viele andere Flugsportveranstaltungen in den VAE stattgefunden, u.a. die Al Ain Aerobatic Show und das Red Bull Air Race Abu Dhabi.

Weitere Informationen erhalten Sie von der FAI – Fédération Aéronautique Internationale

Faustine Carrera
Communication Manager
Maison du Sport International
Av. de Rhodanie 54
1007 Lausanne
0041 21 345 10 70
communication@fai.org